

CASA DE LA ESTRELLA

Este lugar histórico fue construido por los españoles en el siglo XVII, con la finalidad de ser un hospital, componiéndose como una de las edificaciones emblemáticas de la época colonial. Debido a los distintos hechos históricos que allí se sucedieron; por esto, en la actualidad cuenta con un importante valor histórico, y como patrimonio del Estado Carabobo y la República de Venezuela.

Esta trascendencia de la Casa de la Estrella se debe a que en este lugar se realizó el Congreso de 1812, el Congreso Constituyente de Venezuela de 1830, y también en ella se llevó adelante la decisión de separar a Venezuela de la Gran Colombia. Además, en 1836 se instala allí el Colegio Nacional de Carabobo.

Este lugar puede ser visitado de martes a viernes de 9:00 a 17 horas, mientras que los sábados y los domingos de 10 a 17 horas; la dirección es en el centro de Valencia, entre el cruce de la Av. Soublette y la calle Independencia.

Jardín Interno del Museo Casa de La Estrella.

